

Courrier Val-du- Travers

HEBDO

Le Cora et son ambitieux projet!

Véritable plaque tournante de la vie sociale et associative du Val-de-Travers, lieu de vie indispensable à la qualité de vie des 65+ dans une perspective intergénérationnelle, guichet de consultation sociale, de renseignements et d'aides à la gestion financière et administrative, le Cora représente un haut lieu de la vie sociale du Val-de-Travers. Le Cora souhaite désormais s'installer dans ses propres « meubles ». Pour réaliser cet ambitieux projet, il lancera bientôt une grande campagne de financement.



Président de l'association, Alexis Boillat résume ainsi la situation actuelle : « Actuellement, le Cora dispense ses prestations sur deux sites distincts. Cette configuration n'est pas optimale et rend difficiles les synergies entre nos activités ! Nous sommes également et par ailleurs à l'étroit dans nos locaux actuels, gourmands en location. Ainsi, nous avons acquis la conviction qu'il fallait nous établir sous un seul toit et, si possible, acquérir un bâtiment ! Aujourd'hui, l'immeuble est trouvé, les devis de rénovation et transformation sont établis, nous sommes dès lors en quête de fonds afin de ne pas péjorer la bonne santé financière de notre institution ! ». Une belle et bonne manière de célébrer le bientôt 40^e anniversaire du Cora...

Sous un même toit

À l'évidence, au vu de ses moult activités et afin de répondre aux besoins d'une population de plus en plus âgée, le Cora doit s'installer dans de nouveaux locaux, de manière à dispenser toutes ses prestations au même endroit. Ainsi, l'immeuble sis rue du Patinage 1 (garage Gattolliat – en face du Centre de sports de glace), permettra ce regroupement. Il s'agit dès lors de réunir les fonds nécessaires pour transformer l'immeuble réunissant les services et le bric-à-brac.

Campagne de financement

Grâce à la Loterie romande, à des fondations – Göhner notamment – à des associations et aux communes du Val-de-Travers, une grande partie du budget a été réunie. L'argent réuni par cette opération de crowdfunding servira à agencer la cuisine et le café-bric. Ainsi, chaque don laissera son empreinte au Cora et contribuera au bien de tous ! Le projet du Cora est devisé à 1,4 million de francs et cette opération de

crowdfunding a pour objectif d'agencer la cuisine et de meubler la cafétéria et la salle de réunion. Le solde du financement provient de la générosité de la Loterie romande et de diverses associations-fondations. Un emprunt complétera le budget. Par cette action, nous faisons appel à la générosité des privés et entreprises pour soutenir ce projet en « laissant leur empreinte » au Cora.

La mode est au « crowdfunding »... Le Cora, désireux de mettre tous les atouts de son côté, lance ainsi sa campagne de financement. En deux phases, une recherche de « fans », disons plutôt de parrains, et ensuite le démarrage de la campagne de financement. « Laissez votre empreinte au Cora en soutenant son développement ! », c'est sous ce titre que l'appel est lancé. Un soutien différencié : un café « merci » à Fr. 20.-, l'empreinte de bronze à Fr. 100.-, d'argent à Fr. 500.- et d'or à Fr. 1'000.-, pour une réalisation se déroulant entre les mois de juillet à décembre 2020. Objectif : Fr. 80'000.- !

Pour en savoir davantage : www.heroslocaux.ch/cora.

ck

La Côte-aux-Fées: incendie dans un hangar

Jeudi 11 juin à 13 h 40, le détachement de premiers secours du Val-de-Travers est intervenu, rue des Bolles-du-Temple à La Côte-aux-Fées, pour un incendie dans un hangar où une plaque électrique s'était enflammée. Le sinistre a rapidement été maîtrisé et une enquête est en cours pour en déterminer les causes.

Maison fondée en 1854

Éditeurs/Imprimeurs: Montandon Sàrl
Impressum Rédaction :
Place d'Armes 15 - 2114 Fleurier
+41 32 861 10 28
info@courrierhebdo.ch

Abonnement annuel suisse: Fr. 80.- TTC

Publicité (= TVA):
Annonce: Fr. 0.65 le mm. Réclame: Fr. 1.20 le mm
Délai pour le dépôt des annonces :
Mardi à 12 h.
Tirage : 7250 exemplaires

Distribué le jeudi dans tous les villages du Val-de-Travers

LES TITRES DE LA SEMAINE

Jeudi 18 juin 2020 N°24

PAGE 2

LA VIE AU VALLON

Ursula et Claude Bourquin, unis, au service de l'écoute d'autrui.

PAGE 3

ÉPICERIE MOBILE

« La Traction » fera halte dans les villages sans petit commerce.

PAGE 8

PROTECTION SANITAIRE

Plan obligatoire pour toutes les manifestations publiques.

PREMIER CARNET

La vie au Vallon 2
Chronique régionale 3
Carnet de la semaine 4

DEUXIÈME CARNET

Infos utiles 5
Bonnes tables 5
Où sortir 6-7
Chronique régionale 6, 8
Les sports 7
Affaires immobilières 8

2 CARNETS | 0 PAGES

tous Azimuts! Malheureux les Oubliés

Partout à travers le monde, un même mouvement, et même ici à Neuchâtel en Suisse, pays où l'on aime tant gommer son passé.

Partout, des manifestants, souvent jeunes ou très jeunes, veulent abattre les statues des « grands » hommes d'hier (à leur époque les femmes ne comptaient malheureusement pas encore). Des figures historiques aux passés coloniaux et racistes que notre société en recherche de perfection et de correction n'admet plus. De Christophe Colomb à Churchill en passant par le De Pury de la place, tous en prennent pour leur grade.

Certes, le racisme est une honte, une abjection, une ignominie et tout avis contraire me ferait vomir ! Mais nous n'avons jamais vécu à l'époque de ces « Messieurs ». C'était celle de la séparation entre les peuples et de la condescendance de l'Occident. Comment aurions-nous évolué en ces temps-là, élevés dans l'idée d'une hiérarchie raciale... Peut-être aurions-nous agi à l'identique... Même Voltaire avec ses grands idéaux à sa part d'ombre.

Alors, la jeunesse me répliquera que le contexte n'exclut rien !

Absolument, ce n'est pas un blanc-seing ! Cependant, contextualiser permet d'expliquer et de comprendre. Effacer n'offre que l'oubli.

Hors, oublier est le plus beau cadeau fait au passé pour qu'il se reproduise...

Rabov

En plus dans ce numéro

NG Menuiserie, à Couvet, met ses compétences et sa créativité à votre service pour votre future cuisine faite sur mesure ! Toutes les informations se trouvent dans le flyer encarté dans cette édition.



ILS SONT SORTIS POUR...

Service de défense incendie et de secours

Les sapeurs-pompiers du SDIS sont sortis les :

Mardi 9 juin : à 9 h 54 à Noiraigue, pour une évacuation sanitaire avec le camion échelle pour les ambulanciers.

Jeudi 11 : à 13 h 49 à La Côte-aux-Fées, pour l'extinction d'un feu de cuisine.

Plus d'infos : www.sdis-valtra.ch